
 

 

 

 

次回の参考とさせていただきますので、文化祭開催全般について感想をお聞かせ下さい。 

該当する箇所を〇で囲んでください。 

 

１，あなたについて教えて下さい。 （回答 37人）   

☆ 性  別  は   ア 男 性 16人     イ 女 性  21人 

 

☆ 年  齢  は    ア 30代  3人  イ 40代 5 人  ウ 50代 4人 

  エ 60 代   7人  オ 70代以上  18人    

 

２，開催は何でお知りになりましたか。（複数回答） 

     ア コミセンだより 17人  イ 南山形コミセンのホームページ  3人 

     ウ 文化祭のチラシ 12人  エ 知人友人から聞いた       8人 

     オ 案内いただいた  3人  カ 学校職員            1人 

      

３，内容はどうでしたか。 

        ア 良かった                       35人 

イ まあまあ良かった          1人 

ウ その他（いつもより歌が少なかった） 1人 

 

４，内容の感想、ご要望等あれば何でもお書き下さい。 

 

・来賓の紹介は来ている人だけで良いと思う。 

・来賓の椅子が多く、立っている来場者が多いので、来場者の方のイスを多く置けるように工夫し

たらどうでしょうか。 

・子供達の、のびのびとした発表に感動しました。これまでの準備等ご苦労様でした。いつまでも

いつまでも続く文化祭にしてください。 

・素晴らしい企画運営でした。心が豊かに、ホッとなる一時を過ごさせていただきました。ありが

とうございました。 

・文化祭は地域の総力ですね！子どもからお年寄りまで全員参加で素晴らしい。 

・大変楽しく参加できました。 

・幼稚園から大学生まで世代を超えて集うことの意義は大きいと思う。素晴らしかった。 

・食品の展示でカロリーがある食べ物が分かるのが良いです。次回から飲み物（酒、ビール、ジュ

ース等のカロリーなども表示してほしいです。 

・豆運びコーナーが一番良いです。（2 階の展示室に行くには階段だけなので車イスの方が 2 階に行

くのに困っていた。車イスの方も２階に行けるようになると良いと思います。 



・オープニングセレモニーの時に席が空いている状態、コミセン内に人がいるのにと思った。民児

協とか。 

・来場者のための餅だと云う話を（本当のところは分からない）聞いて、サークル毎に何個と申込

むそうです。見ている年寄りはどうするのですか？主体は見に来てくれる人だと思いますが、い

かがでしょうか？ 

・お餅をいただく条件について一言、スタッフ（役員）一人一人の言っている事がまちまちで、お

客様にはくれません。仕方なく 350円出して雑煮を食べました。しかし、12時になると受付に並

んでくださいとは納得できません。 

・素晴らしさに魅了されました。草書の脇に説明文があれば尚分かりやすく親しみがあるかと思い

ました。 

・小さい子供達のダンス等大変良かったと思います。 

・これからは若者に付いていきたいです。84才女性。 

・ストリートダンスの男児の踊りがせっかく頑張っているのに背が低いので見えなかった。舞台で

した方が良かったのにと思った。マジックも下では見えにくいので上でしてほしい。フラダンス

は一人より大勢でやったほうが皆楽しいようです。 

・7番のストリートダンスの子どもとマジックをステージ上でやってほしかった。 

・雨が降らなくて良かった。 

・子供からお年寄りまでの広い年代の方々の発表の場があり大変良いことだと思います。地域の方々

頑張ってください。 

・スタッフも一生懸命でとても快適です。天気にも恵まれ良かったです。始まりが早いため、人が

早く集まってくれればいいと思いました。 

・孫の花笠に感動。 

・小学 3 年まおさんの詩吟、短期間での練習でよくここまで！すごく上手でした。小学 6 年の花笠

踊りすばらしい！立派でした。元気がもらえます。ストリートダンス、小さい体で良く動き元気

な動きで本当に元気もらえます。 

・楽しみにして聞かせてもらったり、見させてもらいました。 

・みんなが楽しめる内容で良かったと思います。中学生のボランティア参加も大変いい事と思いま

した。 

・村山特別支援学校、山形聾学校両校の子ども達の一生懸命さに感動。なかなか聞くことがない文

教大学のコーラス、南山形地区には素晴らしい学校のあることに誇りを感じます。 

・オープニングセレモニーは、どの団体も素敵なステージでした。準備もスムーズで、お客様もみ

んな温かい雰囲気が素晴らしかったです。ハンドメイドのお店、毎年楽しみにしています。おも

ちゃのお医者さんがなくて残念でした。 

・盛り沢山の内容で楽しませていただきました。 



・素晴らしい演奏で、とても良かったです。狭い中、入れ替わりが早くスムーズでした。 

・これだけの文化祭を企画運営するのは大変なことだと思います。せっかくの骨折りも地区の皆さ

んが来客としてきていただけないのはとても切ないです。何より集客に努めていただけるようお

願いします。出演する生徒や園児のはりあいがあるものにしていただければと思います。オープ

ニングセレモニー素敵でした。大成功です。                

－ ご協力ありがとうございました。－          南山形コミュニティセンター 


